



> ACUERDO

Salamanca abrirá el primer Instituto de Investigación Biomédica

J.M.B. / Salamanca

La Universidad de Salamanca y la Junta de Castilla y León pusieron ayer en marcha el primer Instituto de Investigación Biomédica de la Comunidad, el IBSAL, un organismo que pretende apoyar a los proyectos investigadores multidisciplinares en áreas como el cáncer, las neurociencias y la investigación cardiovascular, con el objetivo de convertirlos en referentes internacionales.

La nueva entidad estará dirigida por Jesús San Miguel Izquierdo, catedrático de Medicina de la Universidad de Salamanca. El IBSAL está estructurado en seis áreas prioritarias. 4 son de carácter vertical: cáncer, neurociencias, cardiovascular Y enfermedades infecciosas, inflamatorias, metabólicas y degenerativas. Las dos transversales son terapia celular y Atención Primaria, epidemiología y salud.